

Hlavon siegreich

Anfangsschießen der Wildschützten Pöcking

Pöcking – Beim diesjährigen Anfangsschießen waren die seit vergangenem Jahr neuen elektronischen Schießstände den Wildschützten bereits vertraut, die Ringauswertung dagegen neu. Bei der Jahresversammlung einigten sich die Mitglieder auf eine so genannte 10tel Wertung, um die Ergebnisgenauigkeit zu erhöhen.

Knapp 30 Pöckinger Schützen gaben so ihre ersten Schuss ab, um die neue Saison mit Vorfreude auf die anstehenden Wettkämpfe und Veranstaltungen einzuleiten. Sieger der ersten 20. Schuss der Saison waren Lisa-Maria Hlavon in der Schützenklasse

mit 203,1 Ringe und Franz Deubzer bei den Senioren mit 204,3 Ringe (siehe Foto). Das beste Blatt sicherte sich gleich das neue Seniorenschützenmitglied Colette Deubzer und Schützin Michaela Stumpenhausen.

Wenn alle Organisationen und Kalkulationen um das ersehnte Vereinsheim in Pöcking nach Plan laufen, dürfen sich die Wildschützten in den kommenden Jahren auf einen neuen Schießstand mit vielen modernen Ständen freuen. Die Vereinsmitglieder sind gespannt, wann sie ihr erstes Anfangsschießen auf der neuen Anlage feiern dürfen.

kb



Gewinner des Anfangsschießen in der Seniorenklasse Franz Deubzer (l.) mit 1. Schützenmeister Walter Stumpenhausen Foto: red